

24. Mai 2017

Legal Tech auf dem Vormarsch - Revolution auf dem Beratungsmarkt für Anwälte: Leverkusener Anwaltskanzlei stellt kostenfreies Unfallberatungs-Tool online

Verbraucher fordern immer stärker, dass ihre Bedürfnisse des täglichen Lebens online abgedeckt werden. Sofortige Verfügbarkeit, Vergleichbarkeit von Preisen, Transparenz in Leistungen sollen mit wenigen Klicks möglich sein. Das funktioniert jetzt auch mit anwaltlicher Beratungsleistung.

Dringender Bedarf an schneller anwaltlicher Beratung besteht besonders bei Verkehrsunfällen. Da diese auch außerhalb üblicher Geschäftszeiten passieren, bestand hier bis vor kurzem eine Versorgungslücke hinsichtlich anwaltlicher Erstberatung. Die Leverkusener Anwaltskanzlei Lenné hat dafür durch Legal Tech jetzt eine Lösung veröffentlicht.

Schnell und kostenfrei

Die Versorgungs-Lücke in schneller Erstberatung bei Verkehrsunfällen wurde durch das Online-Tool auf www.auto-unfall-anwalt.de geschlossen. Hier können Unfallbeteiligte zu jeder Zeit schnell und kostenfrei ihren maximalen Anspruch auf Entschädigung nach einem Verkehrsunfall prüfen.

Initiator Guido Lenné: „Unsere Kanzlei geht aktiv neue Wege, Verbrauchern mehr Service zu bieten. Die Möglichkeiten, die Legal Tech dazu bietet, haben wir sofort aufgenommen und speziell an den Bedarf von Erstberatungs-Hilfe bei Verkehrsunfällen angepasst. Es ist meiner Meinung nach wichtig, dass die Anwaltsbranche bestehende IT-Technologien zum Vorteil der Mandanten einsetzt“

So funktioniert das Online-Tool

Das Tool befindet sich auf der Seite www.auto-unfall-anwalt.de. Wenige Klicks genügen und der Rat-Suchende bekommt seine Anspruchs-Einschätzung und den direkten kostenfreien Kontakt zu einem Anwalt.

Was ist „Legal Tech“?

Technologien wie Software und Online-Dienste, die juristische Arbeit unterstützen oder effizienter machen, werden als Legal Tech bezeichnet. Legal Tech bietet eine Möglichkeit dem Verbraucher-Wunsch nach weniger Gebühren zu entsprechen und es Anwälten zu ermöglichen, den hohen Ansprüchen an anwaltliche Beratungsleistungen nach zu kommen.

Die Anwaltskanzlei Lenné versteht sich als moderner Dienstleister für Rechtsberatung. Die Kanzlei hat Standorte in Leverkusen und München. Derzeit sind im Büro in Leverkusen 9 Rechtsanwälte tätig, darunter 3 Fachanwälte. Der Standort Leverkusen feiert in diesem Jahr sein 10-jähriges Jubiläum.

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)